
●司　　会　　　　　　Ｓ.Ａ.Ａ　榊原　　肇君
●ソングリーダー　　　　　　　 榊原　　肇君
●ロータリーソング　　「我らの生業」
●今月の歌　　　　　　「ゆき」
●ピアノ　　　　　　　中田　美由紀さん
●ゲスト　　半田市社会福祉協議会
　　　　　　ボランティア地域ささえあいセンター
　　　　　　センター長　松本　涼子様

（会長挨拶）　　　　　　　　　　会長　榊原　　英君
皆さんこんにちは、今日は先週の続き
の東京ロータリークラブ設立の話を
しようと思ったのですが、川澄さんの
防災対策委員会の卓話もありますの
で、本日は関東大震災とロータリーに
ついて少しお話いたします。東京ロー
タリークラブ設立から3年後、1923年9
月1日11：58、突如として起こった関東
大震災によって、死者9万人、負傷者10
万人、焼失68万戸、全壊1万1千戸という大災害になって、
首都圏は壊滅的な被害を受けました。RIの対応は敏速で、
震災直後の9月4日にRI会長から「RI及び全ロータリーク
ラブは深い同情の意を表す、如何なる事であろうと遠慮
なく申し付けられたし」の励ましの電報が届きました。東
京が壊滅的な状態であったため、大阪クラブが仲介の労
をとり、福島幹事が「大阪ロータリークラブは、東京の三
分の二と横浜のほとんど全域が崩壊した未曾有の災害
に対して、日本国民に寄せられた暖かい同情に感謝する
と共に、日本国全体がこの不幸に向かって立ち上がるた
めに 勇気と行動と決意をみなぎらせており、救援活動も
徐々に進み、大阪ロータリークラブ会員も救援活動に然
るべく役割を果たしていることを、国際ロータリーを通
じて、アメリカ及び他の国にお伝え願うことを希望しま
す」という電報を RI 本部に打電しました。その後RIまた、
サンフランシスコクラブを始めとし、16ヶ国、503クラブ
より8万9、161円（今の金額で2̃3億円ほど）の義援金が送
られました。東京クラブは特別委員会を設けて、まず、東
京、横浜の消失小学校１８８校への備品送呈、消失産科医
療病院への寄付、殉職警察官遺族への援助などを繰り広
げまた。これにより、奉仕の喜びを経験した会員たちは、
改めてロータリーの力を認識し、その発展を念願するよ
うになり、クラブ運営も一新され、それまでは月に１回だ
った例会も毎週水曜日に開かれることとなりました。

（幹事）
①来週、年末家族会
②来年は１月11日例会スタート
　１月14日にガバナー公式訪問
●出席委員会
　第1974回例会　12月14日（火）　天気（晴）
　本日の例会は25名の出席にて、出席率は75.75％です。
●Smiling Box
加藤　金吉君　今日はお休みです。社会福祉協議会ボラ

ンティア長、松本さんが卓話します。よ
ろしくお願いします。山北さん、いつも
新聞記事でお世話になります。

近藤　敏通君　遅刻かつ早退します。申し訳ありません。
昼飯いただきます。

石川　勝彦君　「ニイタカヤマノボレ1208」日本の真珠
湾攻撃から第２次世界大戦が始まりまし
た。もし日本が勝っていたら富士山は日
本一になれませんでした。新高山は台湾
にある山です。

鈴木　宏司君　先日の名古屋名北ロータリークラブさん
との合同例会に欠席された方へおみや
げを用意しました。該当の方は必ずお
持ち帰り下さい。

榊原　　英君　カーボンゼロ、カーボンニュートラル、
国内の全乗用車をEVにしたら、原子力
発電なら10基、火力発電なら20基の電
力が必要になるそうです。

手島　嘉宏君　2021年最後の通常例会です。何かと半年、
色々とご迷惑をおかけしましたが、幹
事をやらせて頂きました。あと半年よ
ろしくお願いします。

川澄　哲裕君　本日は、地区防災対策委員会の卓話をし
ます。半田市社会福祉協議会の松本様
にもお話を頂きます。宜しくお願い申
し上げます。

河合　英樹君　妻の誕生日祝いのプレゼントありがとう
ございました。11月25日、孫が誕生し、
おじいちゃんになりました。

早退します。　戸田　孝士君　筒井　崇詞君
　　　　　　　　　　　　　　　合計10名　　18,000円

卓　　　話

会 長 挨 拶

（次回例会）
第1976回例会　 「地区補助金事業贈呈式」
１月11日(火)　　於：半田商工会議所

次回の例会

第1974回 2021.12.14

幹 事 報 告
演　者　川澄　哲裕君
演　題　「南海トラフ地震関連について」

赤い羽根共同募金　半田商業高校生徒

半田市社会福祉協議会
ボランティア地域ささえあいセンター
センター長　松本　涼子様


